



weisen Pflichten dem deutschen Volk und dem deutschen Arbeiter... Die berufliche Arbeiterschaft fordert die förmliche... Die berufliche Arbeiterschaft fordert die förmliche...

Ende des englischen Bergarbeiterfreis

W. London, 27. Oktober. „Manchester Guardian“ schreibt: Der Streik der Bergleute ist beendet. Die Bergleute werden die Arbeit am 1. November wieder aufnehmen.

W. Paris, 27. Oktober. Der „Matin“ meldet aus Paris, die Delegierten der Bergarbeitergemeinschaft der dortigen Gegend haben beschlossen, am 1. November in den Streik zu treten.

Der griechische Königsthron

W. Athen, 26. Oktober. Das Kabinett hat eine Volksliste an das Volk geschickt, in der mitgeteilt wird, daß König Konstantin zur Thronbesteigung aufgerufen worden ist.

Rumänien will Frieden

h. Kopenhagen, 27. Oktober. „Berlingske Tidende“ meldet über Bukarest aus Moskau: Die rumänische Regierung hat sich an die Sowjet-Regierung wegen Einleitungen von Friedensverhandlungen gewandt.

Die bolschewistischen Juwelenverkäufe

b. Berlin, 27. Oktober. Die gemeldeten Juwelenverkäufe bolschewistischer Agenten beschlagnahmte auch die zuständigen Stellen. Besonders interessant ist die Versteigerung für die Anfertigung, da sie sich die hintergegangene Umfassung nicht ganz entgehen lassen sollte.

Die Uebertritte nach Litauen

b. Berlin, 27. Oktober. Vom Pressebüro der preussischen Staatsregierung wird zu den Grenzübertritten nach Litauen folgende Mitteilung gemacht: Am 14. Oktober ging ein unbewaffneter Trupp von 120 Mann und 2 Offizieren von der ehemaligen preussischen Polizeitruppe, die am 8. auf Wunsch der Entente auf...

gestellt war, und am 15. ein Trupp von 8 Offizieren und 800 Mann nach Litauen... Die Grenzübertritte nach Litauen sind im Gange.

Die Not der süßlichen Kriegsgefangenen

Die Not der süßlichen Kriegsgefangenen... Am 1. November wird der Bericht über die allgemeine Lage in den Kriegsgefangenenlagern veröffentlicht.

Das Urteil im Hölz-Prozess

b. Dresden, 27. Oktober. Am ersten Prozeß gegen die Holz-Händler wurde nach vierstündiger Verhandlung im Urteile nach dem Urteil gegen die Holz-Händler... Die Urteile sind im Wesentlichen befriedigend.

Dr. Stresemann über die Sozialisierung

Dr. Stresemann über die Sozialisierung... In der von uns bereits kurz wiedergegebenen Rede über die politische Lage führte Dr. Stresemann an, daß die Sozialisierung der deutschen Volkswirtschaft... Die Sozialisierung ist ein notwendiges Element der Volkswirtschaft.

Preußenparlament

Erstmalige Beratung über weitere Schritte zu den Kriegsmobilisationsgesetzen.

W. Berlin, 27. Oktober. Der Abgeordnete über weitere Schritte zu den Kriegsmobilisationsgesetzen...

Die Abgeordneten über weitere Schritte zu den Kriegsmobilisationsgesetzen... Die Abgeordneten sind sich einig, daß die Kriegsmobilisationsgesetze...

Die Abgeordneten über weitere Schritte zu den Kriegsmobilisationsgesetzen... Die Abgeordneten sind sich einig, daß die Kriegsmobilisationsgesetze...

Die Abgeordneten über weitere Schritte zu den Kriegsmobilisationsgesetzen... Die Abgeordneten sind sich einig, daß die Kriegsmobilisationsgesetze...

Die Abgeordneten über weitere Schritte zu den Kriegsmobilisationsgesetzen... Die Abgeordneten sind sich einig, daß die Kriegsmobilisationsgesetze...

Die Abgeordneten über weitere Schritte zu den Kriegsmobilisationsgesetzen... Die Abgeordneten sind sich einig, daß die Kriegsmobilisationsgesetze...

Die Abgeordneten über weitere Schritte zu den Kriegsmobilisationsgesetzen... Die Abgeordneten sind sich einig, daß die Kriegsmobilisationsgesetze...

Anna Wissens Traum

Roman von Margarete Böhme. (Nachdruck verboten).

Langsam entfaltete Euse Annelins Brief und las das lange, langsam konjunktive Schreiben der Schwägerin.

„Geliebte Euse!“

Da bist gewiß böse auf mich, daß ich so lange nichts von mir hören ließ. Seitdem für Euse wunderliche Bewandlungen... Ich habe mich bisher nur durch eine Karte bedient, obgleich sie uns, die Du dir denken kannst, richtig viel Freude machte.

Anfang an nicht lieb, doch Selmut immer dahin ging, aber natürlich konnte ich auch nicht böse sein. Dieser Selmut... Ich habe mich bisher nur durch eine Karte bedient, obgleich sie uns, die Du dir denken kannst, richtig viel Freude machte.

Das Meinlich macht mich furchtbar nervös. Ich denke dann zu viel, und Du kannst dir denken, daß diese Gedanken... Ich habe mich bisher nur durch eine Karte bedient, obgleich sie uns, die Du dir denken kannst, richtig viel Freude machte.

Selmut sprach, stieg das grüne Land vor mir in plastische... Ich habe mich bisher nur durch eine Karte bedient, obgleich sie uns, die Du dir denken kannst, richtig viel Freude machte.



